## Visite des vignes

Les MEMBRES du secours catholique ont visité les 2000m² de vigne du vignoble de S'-Arnoult mercredi 20 juillet. Patrick Rider, président de l'association du Sarment arnolphien qui s'occupe de l'exploitation du vignoble depuis sa plantation en 2002, explique : «En 1822 il y avait 25 hectares de vignes à S'-Arnoult et l'Île-de-France était la première région productrice de vin en France». Cette vigne, qui est d'une va-



Les visiteurs ont été guidés par Patrick Rieder.

ductrice de vin en France». riété de chardonnay, donnera après les vendanges, début Cette vigne, qui est d'une va- entre 600 et 1500 bouteilles octobre.